

**DER WISSENSCHAFTSRAT BERÄT DIE BUNDESREGIERUNG
UND DIE REGIERUNGEN DER LÄNDER IN FRAGEN
DER INHALTLICHEN UND STRUKTURELLEN ENTWICKLUNG DER
HOCHSCHULEN, DER WISSENSCHAFT UND DER FORSCHUNG.**

HINTERGRUNDINFORMATION

Berlin 23.10.2017

AKAD Hochschule, Stuttgart

GRÜNDUNG UND TRÄGERSCHAFT

Die AKAD Hochschule Stuttgart geht auf eine Bildungseinrichtung für Berufstätige aus den 1950er Jahren zurück. Aus dieser entwickelte sich ein Verbund dreier Fernhochschulen, der im Jahr 2014 aufgelöst wurde und aus dem allein die AKAD Stuttgart bestehen blieb. Betreiberin ist die AURELIUS SE & Co. KGaA mit Sitz in München. Seit 1991 ist die Hochschule vom Land Baden-Württemberg staatlich anerkannt.

PROFIL

Die AKAD bietet ausschließlich Fernstudiengänge an, die flexibel studierbar und damit an die Bedürfnisse berufstätiger Menschen angepasst sind. Das fachliche Profil umfasst die Bereiche Technik und Informatik, Wirtschaft und Management sowie Kommunikation und Kultur.

STUDIENANGEBOT

Derzeit bietet die AKAD elf Bachelor- und elf Masterstudiengänge in den o. g. Bereichen an. Das Studienmodell basiert überwiegend auf asynchroner Lehre, die vorrangig über die Online-Plattform der Hochschule vermittelt wird.

PERSONAL UND STUDIERENDE

An der Hochschule lehren im Wintersemester 2017/18 19 Professorinnen und Professoren (15,6 Vollzeitäquivalente). Aktuell sind rd. 5.000 Studierende an der AKAD eingeschrieben.